

でございます



賀正

「ふるさとの「まちづくり」の確かな歩みを」

積丹町長 松井秀紀

明けましておめでとうございます。

平成25年の新しい年を町民の皆さんとともに元気で迎えられましたことを、大変嬉しく思います。

おかげさまで、私も2期目の町政を担当してから6カ月が経ちました。

町の産業経済活動や安全な暮らしなど多くの課題に直面している現状を安じながら、郷土の再生への夢を諦めず頑張っている多くの町民の皆さんの声や姿に身近に接し、いつも勇気づけられ、力づけられてまいりました。

そうした町民の皆さんの深いご理解と、温かいご支援に心から感謝とお礼を申し上げます。

積丹半島の先端の地に『積丹町』が誕生して56年。私たちは、大きな自然災害や厳しい財政再建など多くの困難を、みんなで力を合わせ乗り越えてきました。

そして今、国の内外ともに経済・社会構造の転換期にあつて、これからの時代の変化に対応し、町民の福祉の増進と地域の活性化を図り、先人たちがたゆまぬ努力によって築き上げてきた「ふるさと積丹」を、次代に引き継いでいく更なる熱意と努力の継承が求められています。

昨年策定した第5次積丹町総合計画は、私たちの郷土が有

する地域の特性、自然や人、産業や食、文化、歴史など多様な地域資源を有効に活用して、みんながそれぞれの役割を果たしながら、風土や文化を守り、行政と住民が郷土愛と協働の精神をいつも携え、そして育み、行動する『ふるさと積丹』の10年間のまちづくりをめざすこととしております。

新しく迎えた平成25年は、新たな政権の下で、景気・経済の再生と国際競争での生き残り、国家財政と社会保障制度の建て直し、国の防衛と憲法、原子力発電と再生エネルギーのあり方などの国民的議論が高まる、そんな年になります。

また、本町でも、まちおこしや基幹産業の活性化、今後の高齢者福祉や新たな防災計画、特別会計の運営などの懸案課題に取り組んでいかなければなりません。

私は、町民の皆さんのご理解とご協力をいただき、そして国や道、民間機関や積丹ファンの方々との信頼関係を大切にしながら、他の町や村との格差の縮減や当町の多くの課題の一つひとつの克服へのたゆまぬ努力を源動力に、私たちの「ふるさとの「まちづくり」の確かな歩み」をめざしてまいりたいと思います。

希望に輝く新春を迎え、町民の皆さんのご多幸とご健勝を心からご祈念し、年頭のご挨拶といたします。

2013年 新年おめ



迎春
「ともにいきる、共生の町づくり」

積丹町議会議長 岩本 幹 兒

町民の皆さん、新年あけましておめでとうございます。
皆さんそれぞれの環境の中で、平成25年の新春を健やかに
お迎えのことと存じます。

平素は町民の皆さんの深いご理解と温かいご支援、ご協力
のもとに議員活動を通じて町政推進に精励できますことに対
し、心から感謝とお礼を申し上げます。今年も決意を新たに、
地方自治の振興、発展に向けて一層精進してまいります。

昨年、日本は国内では政治の混沌とした状況、長引く景気
の低迷に加え、歴史的な円高やデフレなどの影響から経済
雇用情勢は悪化し、地域の活力は減退の一途をたどり、さら
には新たな自然災害の脅威、東日本大震災の被災地の復興
問題、福島原発事故の問題等々があり、一方、国外ではヨー
ロッパ経済の危機、中国、韓国、北朝鮮、ロシア、アメリカ
などの経済、領土をめぐる問題等々、難問山積の非常に厳し
い状況でございました。そうした中でもロンドンオリンピック
で日本選手のメダルラッシュという明るい話題もあり、本
当に日本が元気づけられました。

新しい年、新しい政権に変わったといっても、急にバラ色
の世の中になるといえることはないでしょうし、政治の混沌と
した状況、経済の低迷はまだまだ続くことになると思うし、
積丹町のような小規模町村においては、少子高齢化、過疎化

という流れをくいとどめることは容易な事ではないと思つて
おります。

しかしながら、小規模町村という「笹舟」であっても、そ
の大河の流れ、時の流れにただ身をまかせるだけでなく、我々
議会といたしましても、懸命に努力をしてその「笹舟」をあ
やつり、どうにか海へとこぎ出す町づくりをしていかなけれ
ばならないと考えております。

まさに今の世の中、先行きが不透明で予想がつきにくい、
なにが起きても不思議ではない時代にあつては直面する課題
に全力で取り組み、その一つ一つの積み重ねが明るい未来、
希望ある明日への展開となることを願つて頑張るしかない
と思っております。

それぞれの分野で懸命に暮らしている町民の皆さん、今年
も皆さんが何よりも健康でありますように、そしてともに助
け合い、ともに支え合つて、札幌などの都市圏との交流も深
めながら、この厳しい時代を乗り越えてまいります。

町民の皆さんにとって、積丹町にとって今年が何よりも良
き年であることを心からご祈念申し上げます。年頭のご
挨拶とさせていただきます。

今年もよろしくお願いたします。